

Dialogischer Vortrag von Anne und Nikolaus Schneider

Wie kann Gott das zulassen? Leben und Glauben als verwaiste Eltern



🕒 DO | 13. MÄRZ 2025
19 UHR | BIBERACH

Zwei Jahre lang haben Anne und Nikolaus Schneider mit ihrer Tochter Meike um Heilung und Leben gekämpft, gehofft und gebetet. Am 3. Februar 2005 starb Meike im Alter von 22 Jahren an Leukämie. In ihrem dialogischen Vortrag reflektieren Anne und Nikolaus Schneider ihre Erfahrung: Einfache Vorstellungen von einem ‚lieben‘ Gott, der alle Gebete erhört, wenn nur der ‚richtige‘ Glaube dahintersteht, können in Lebenskrisen nicht tragen oder trösten. Todesbegegnungen und Sterbebegleitung muten uns Menschen ein offenes Fragen nach Gottes Liebe und Gottes Lebensmacht zu.

Nikolaus Schneider war ehemals Präses der Evangelischen Kirche im Rheinland und Ratsvorsitzender der EKD und damit höchster Repräsentant der Evangelischen Kirche in Deutschland. Anne Schneider ist ehemalige Religions- und Mathematiklehrerin. Sie schrieben ein Buch vom Leben und Sterben, da das Thema das Ehepaar seit vielen Jahren begleitet und betrifft.

Ort: Martin-Luther-Gemeindehaus
Waldseer Str. 18, 88400 Biberach